



viernes 4 de agosto de 2017

Comienzan los trabajos preliminares en torno al montaje de la Real Feria de Agosto en el Recinto Ferial de Antequera

Esta semana han comenzado en el Recinto Ferial de Antequera el desarrollo de los trabajos preliminares para la instalación de las infraestructuras necesarias de cara a la celebración, a partir del próximo miércoles 16, de la Real Feria de Agosto 2017.



[Descargar imagen](#)

Esta labor está siendo coordinada, un año más, por el Área de Cultura y Ferias del Ayuntamiento, teniendo la especial colaboración de los servicios operativos municipales del Área de Obras y Mantenimiento, de los operarios del Área de Electricidad y de los efectivos de limpieza viaria de Aguas del Torcal. Concretamente, en estos días se está procediendo a la instalación de la estructura principal de la Caseta Municipal de cara a su posterior y completa puesta en marcha. La distribución interna del Recinto Ferial será similar a la del año pasado tras el buen desarrollo que tuvo la Feria.



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)